



Oficialismo buscará instruir a población sobre reformas

# Encuesta sobre el PJJF la hará Morena; alistan parlamentos

• Se buscará que ministros y jueces participen en foros que se organicen: Monreal

Arturo Rojas y Rolando Ramos  
política@eleconomista.mx

**C**laudia Sheinbaum, virtual presidenta electa de México, indicó que la encuesta para conocer qué opina la ciudadanía sobre el Poder Judicial de la Federación se llevará a cabo a través de Morena.

“(Morena es) el instrumento que tenemos (para realizar el ejercicio), nuestro partido. Morena tiene un área de encuestas y además pues ellos, en todo caso, pueden contratar alguna encuestadora (...) Entonces, hoy (ayer) lo vi con él (Mario Delgado, presidente del guinda) para que pueda hacer un primer análisis de quién puede hacer estas encuestas y cómo lo haría Morena y qué preguntas serían, y ya les estaríamos informando”, comentó Sheinbaum Pardo.

La exjefa de gobierno de la Ciudad de México enfatizó la impor-



**En conferencia**, Sheinbaum indicó que los apoyos a mujeres de 60 a 65 años también será una prioridad en el Legislativo. FOTO: CUARTOSCURO

tancia de una metodología representativa que refleje con precisión la opinión de la ciudadanía en todo el país.

Además, este trabajo demoscópico abordará cuestiones como la percepción de las personas sobre jueces, ministros y la elección misma.

No obstante, Sheinbaum aseguró que el ejercicio no se tratará de una consulta ciudadana.

Por su parte, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, informó que, en reunión con la virtual presidenta electa, se discutió la estrategia del partido para infor-

mar a la población sobre el contenido de las reformas propuestas, con el objetivo de evitar la desinformación y las noticias falsas.

Sobre la inquietud de los mercados respecto al Plan C, Delgado Carrillo aseguró que no hay motivo para estar nerviosos, resaltando la solidez de la democracia y la estabilidad económica del país.

## Punto de acuerdo

Por su parte, a través de un punto de acuerdo que se prevé apruebe el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión el



próximo miércoles, los senadores morenistas, encabezados por Ricardo Monreal Ávila, su coordinador parlamentario, proponen exhortar a la Cámara Baja “a que con el propósito de ampliar el diálogo, la difusión y la participación de todos los sectores de la sociedad en la discusión de los proyectos de reformas constitucionales, organice y lleve a cabo foros en modalidad nacional y regional”

En dichos foros, que se sugiere inicien la próxima semana, se abordarán “los temas centrales de la reforma en materia judicial, como son: los mecanismos democráticos de elección de jueces, magistrados y ministros; integración y funcionamiento de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y reformas a la organización del Poder Judicial en materia administrativa y disciplinaria, entre otros”.

Monreal Ávila aseguró que el propósito de ampliar el diálogo es enriquecer la iniciativa lopezobradorista.

“No está cerrada esa posibilidad, si no, no tendría sentido. Si hay el ánimo de los legisladores de tomar en cuenta los puntos de vista de las personas que participan en los foros que vamos a llevar a cabo en el país”.

El senador zacatecano fue claro en el sentido de que, con base en la ley, se prevé que entre junio y agosto próximo se apruebe en comisiones de la LXV Legislatura de la Cámara Baja el dictamen de la reforma judicial para ser sometido a discusión y votación en septiembre por la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión.

Anticipó que “ahora se les va a correr la atención a cada uno de los ministros, ya sea que participen en lo individual o como cuerpo colegiado; se les va a escuchar a todos ellos, incluyendo magistrados y jueces”.

**Claudia Sheinbaum,** virtual triunfadora del proceso electoral a la Presidencia de México detalló que, además de las giras que realizará con el presidente de México, alrededor de los 31 estados y la capital del país, comenzará una gira de agradecimiento por toda la República.



Morena tiene un área de encuestas y además pues ellos, en todo caso, pueden contratar alguna encuestadora”.

**Claudia Sheinbaum,**

VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA DE MÉXICO.